



PAN advierte que con eliminación de autónomos y reformas de Morena, el país va al autoritarismo

En la Cámara de Diputados, la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) sentenció que el país avanza hacia un estado autoritario, con modificaciones legales que desaparecen instituciones autónomas para eliminar contrapesos al poder y la división de poderes.



La coordinadora de la fracción, Noemí Luna, señaló que el país ha entrado a una era de “días negros” con reformas como la aplicada al Poder Judicial y la imposición de la llamada “supremacía constitucional”.

Advirtió que la reversa también es un cambio, la extinción de organismos autónomos es un paso hacia atrás de 30 años y para México es “un duro golpe”.

Golpes a la democracia

En un pronunciamiento de alerta, Luna Ayala señaló que el bloque oficialista en el Congreso ha sido participe en asestar “uros golpes a la democracia



mexicana”, dando paso a una regresión de 30 años, a épocas de falta de contrapesos institucionales e inexistencia de contrapesos.

Entre las decisiones tomadas por “mayoriteo” en el Congreso, identificó cuatro “días negros” para el país: cuando se aprobaron la reforma judicial y los cambios para imponer en la Carta Magna la “supremacía constitucional”.

También, cuando se aprobó ampliar el catálogo de delitos a los que aplica prisión preventiva oficiosa y se dio paso a la desaparición de organismos autónomos.

Dictadura perfecta

Estos últimos cambios, que eliminan instancias autónomas y reguladoras del sector energético, advirtió la coordinadora panista, enfilan al país a la “dictadura perfecta”.

Lamentó la eliminación del Instituto Nacional de Transparencia (INAI), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), la Comisión Federal de Competencia Económica (COFECE), la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), la Comisión Reguladora de Energía (CRE), así como el organismo para valorar la Mejora Educativa, Mejoredu.

El Congreso “veló” dichas instancias autónomas, eliminadas con el fin de quitarles sus presupuestos y fideicomisos.

“Es en los hechos un duro golpe al Estado mexicano, con el cual la nación dio un salto de 30 años hacia atrás en el combate a la corrupción”, remarcó.

Ante el retroceso, la congresista por Zacatecas expresó que el albiazul seguirá luchando por recomponer y defender tanto la república como la democracia.

Es por ello, que se ha asumido como “la resistencia”, dijo, para tratar de impedir que pilares del Estado mexicano en materia de transparencia,



rendición de cuentas, combate a la corrupción y derechos humanos, se extingan.

Advirtió que las decisiones del bloque mayoritario en el Congreso han concretado la “venganza” del expresidente de la República en particular contra instancias como el INAI, que permitió revelar casos de corrupción que involucraron a personas cercanas a él, a su gobierno y su propia familia.

También el CONEVAL, que midió de manera correcta las acciones para hacer frente a la pobreza y en muchas ocasiones puso en evidencia los “otros datos” del Gobierno Federal.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/1/pan-advierte-que-con-eliminacion-de-autonomos-reformas-de-morena-el-pais-va-al-autoritarismo-668004.html>